

# Evalúa CEDH debate universitario de derechos humanos

---



1



18 de Agosto del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza, visitadoras, visitantes y especialistas del organismo evaluarán durante tres días la participación de universitarias y universitarios en la Primera Competencia Nacional de Debate sobre Derechos Humanos que inició este lunes.

Martínez Garza explicó que el concurso, organizado por la Comisión Nacional de Derechos Humanos en colaboración con diversos organismos académicos y sociales, reúne a estudiantes de derecho de universidades de la zona norte del país, interesados en mejorar la aplicación y diseño de mecanismos de protección a la dignidad de las personas desde la perspectiva jurisprudencial.

La presidenta de la CEDH Nuevo León dijo que el objetivo es motivar entre la comunidad universitaria el análisis casuístico de la protección y defensa de los derechos humanos desde una plataforma de diálogo de alto nivel que permite intercambiar puntos de vista entre las y los estudiantes.

“Las universidades tienen la inexorable tarea de asumir un rol preponderante en la educación en derechos humanos para brindar las herramientas teóricas mediante las cuales la ciencias aplicadas impactarán directamente en la sociedad” mencionó la Ombudsman en su discurso inaugural.

La Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León, es sede de la eliminatoria regional que convocó a estudiantes de Nuevo León, Coahuila, Chihuahua, Tamaulipas Baja California, Sonora y San Luis Potosí.

Los equipos de debate de diversas universidades discutieron ante un juzgado conformado por miembros de la CEDH, académicos y funcionarios de organismos de derechos humanos, las diferentes perspectivas de aplicación de los derechos humanos a casos de estudios.

La Primera Visitadora de la CEDH, Catalina Rivera; el Segundo Visitador, Enrique Irazoque Palazuelos y especialistas del Instituto de Estudio y Formación de Derechos Humanos del organismo formaron parte del jurado y fungieron como moderadores en este concurso.

Nuevo León tiene representación con cuatro equipos de tres universidades la UANL, la Universidad de Monterrey y la Escuela Libre de Derecho.